
G10     Les déterminants 

 

Les déterminants sont les petits mots que l’on trouve devant les noms. 

Déterminants et noms s’accordent toujours. 

 

 
 

 
Singulier Pluriel 

masculin féminin  

Articles définis 

(Quand on connaît) 
le, l’ la, l’ les 

Articles indéfinis 

(Quand on ne connaît pas) 
un une des 

Articles contractés du, au  des, aux 

Adjectifs possessifs 

(ce que l’on possède) 

mon 

ton 

son 

notre 

votre 

leur 

ma 

ta 

sa 

notre 

votre 

leur 

mes 

tes 

ses 

nos 

vos 

leurs 

Adjectifs démonstratifs 

(Ce que l’on peut monter) 
ce, cet cette ces 

Adjectifs interrogatifs (pour poser une 

question, s’accorde en genre et nombre avec le 

nom qui suit) 

quel quelle 
quels 

quelles 

Adjectifs exclamatifs (pour s’exclamer, 

s’accorde en genre et nombre avec le nom qui 

suit) 

quel quelle 
quels 

quelles 

 

A moi de jouer ! 

Complète avec le déterminant qui convient. 

Akavak est ........ enfant inuit. Il vit sur ......... banquise et .......... père chasse ......... phoques. 

........... mère s’occupe de rapporter ....... bois pour chauffer ............ maison. Ils ont ............. vie rude. 

 

 


